Universidad de Chile

Facultad de Medicina Escuela de Kinesiología

Perfil del Paciente con Accidente Cerebro Vascular Egresado del Complejo Asistencial Barros Luco entre Enero y Junio, 2007

Título para optar al grado de Licenciado en Kinesiología

Verónica Olea Castro Mariela Olivares Gálvez

Profesores: Gonzalo Quiroz Zenteno Sylvia Ortiz Zúñiga

Santiago, Chile 2007

Texto completo en: www.cybertesis.cl/tesis/uchile/2007/olea v/sources/olea v.pdf

	4
RESUMEN	5
	6
	7
DISPONIBLE A TEXTO COMPLETO	

Perfil del Pa Luco entre l	Perfil del Paciente con Accidente Cerebro Vascular Egresado del Complejo Asistencial Barros Luco entre Enero y Junio, 2007				
4	Olea Castro, Verónica; Olivares Gálvez, Mariela				

RESUMEN

La importancia que adquiere el Accidente Cerebro Vascular en las últimas décadas en la población mundial es de gran interés. Debido a las razones epidemiológicas ocurridas en nuestro país, a que es una patología recientemente incorporada en las Garantías Explícitas en Salud y a la gran carga asistencial que éste implica en los Servicios de Atención Pública, en cuanto a su diagnóstico, tratamiento y rehabilitación, es que surge la inquietud de conocer el perfil del paciente con Accidente Cerebro Vascular en el centro de referencia del Servicio de Salud Metropolitano Sur a 10 años de un estudio similar realizado en el mismo lugar. Para la recolección de datos se revisaron las epicrisis de los pacientes egresados del Servicio de Neurología del Complejo Asistencial Barros Luco, durante el primer semestre del año 2007. Los datos fueron analizados mediante la utilización de la hoja de cálculo de Microsoft Excel.

Del total de epicrisis revisadas, el Accidente Cerebro Vascular corresponde a 265 casos, siendo así la patología más frecuente en el Servicio de Neurología del Hospital, lo que representa un 55,56%. Del total de casos se obtiene que un 84,53% corresponden a Accidente Cerebro Vascular isquémico y un 11,70% a hemorrágico, las Crisis Isquémico Transitorias corresponden a un 3,77%. La distribución según género, muestra que la mayoría corresponde a sexo masculino con un 52,45%. En cuanto a los factores de riesgo, el de presentación más habitual es la Hipertensión Arterial con un 70,94%, seguida por la Diabetes Mellitus con un 23,77%. El promedio de edad de los pacientes fue de 68,26 años cuyo rango está entre 22 y 96 años. Un 89,81% de los pacientes egresaron en condición de vivos. Finalmente, solo un 31,09% de los pacientes fue derivado a Kinesiología, sin embargo, un 47,92% de ellos egresa con un Rankin entre 2 y 5, es decir, con incapacidad funcional.

Perfil del Paciente con Accidente Cerebro Vascular Egresado del Complejo Asistencial Barros Luco entre Enero y Junio, 2007				
6	Olea Castro, Verónica; Olivares Gálvez, Mariela			

DISPONIBLE A TEXTO COMPLETO

Texto completo en: www.cybertesis.cl/tesis/uchile/2007/olea_v/sources/olea_v.pdf